

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian di atas sebagai hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Manajemen peserta didik sekolah di SDIT Sabilul Huda sudah cukup baik. Melalui pembiasaan, pembinaan serta pembiasaan peserta didik sudah terbiasa akan melakukan kegiatan-kegiatan positif yang dilaksanakan rutin pada setiap minggu.
2. Kepribadian peserta didik SDIT Sabilul Huda menunjukkan perilaku yang baik sesuai dengan ajaran Islam, seperti sopan santun dan tidak melanggar tata tertib sekolah, walaupun masih ada beberapa peserta didik yang masih memiliki kepribadian yang buruk namun jumlahnya sangat sedikit dibandingkan yang memiliki kepribadian yang baik. Tidak hanya dilingkungan sekolah saja tetapi di lingkungan masyarakat juga karena sebagai peserta didik biasanya dipanggil masyarakat dan diberikan amanah sehingga kepribadian peserta didik terlihat. Dan juga kepribadian peserta didik menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya menjadi lebih disiplin, taat beribadah dan saling menghormati.
3. Upaya guru dalam pembentukan kepribadian muslim pada peserta didik SDIT Sabilul Huda menggunakan metode pembinaan, metode pengkondisian, metode komunikatif, metode pembiasaan atau pengawasan. Mengenai perubahan emosi, memberi nasehat, membaca do'a sebelum dan sesudah belajar, membaca Al-Qur'an, berjama'ah. Metode-metode tersebut berkontribusi positif pada pembentukan kepribadian muslim peserta didik.

B. Saran

Saran yang sekiranya dapat bermanfaat untuk semua pihak yang terkait kepemimpinan wakil kepala madrasah bidang kesiswaan dan kedisiplin siswa antara lain,

1. Bagi IAIN Syekh Nurjati Cirebon

Fakultas Tarbiyah dimohon untuk lebih memperbaiki sistem kerja dalam pelaksanaan kegiatan apapun (Pelayanan, informasi, rencana kegiatan baik formal/non-formal.dll) dan semoga kedepannya mahasiswa IAIN Syekh Nurjati dapat membuat skripsi dengan lebih baik lagi.

2. Bagi sekolah

Untuk pihak sekolah alangkah lebih baik meningkatkan kedisiplinan siswa dengan pengawasan dan pelaksanaan dari tata tertib sekolah yang sudah ada. Pengawasan yang lebih maksimal akan menciptakan tingkat disiplin yang tinggi, sehingga tata tertib di sekolah bisa berjalan sesuai dengan harapan dan tujuan.

3. Bagi pembaca

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait dengan kepemimpinan wakil kepala madrasah bidang kesiswaan dan kedisiplinan siswa. Khususnya yang berminat untuk mengetahui lebih jauh tentang kepribadian muslim bidang kesiswaan dan kedisiplinan siswa di SD IT Sabilul Huda Kota Cirebon dalam rangka melakukan penelitian, maka perlu modifikasi variabel-variabel independen baik menambah variabel atau menambah pengumpulan data. Sehingga akan lebih objektif dan bervariasi dalam melakukan penelitian.

C. Implikasi

Dalam setiap program yang diharapkan dapat berjalan dengan baik atau maksimal, tetapi kadang ada faktor lain dan hambatan dalam prosesnya. Dalam pembentukan kepribadian muslim, siswa melakukan kegiatan-kegiatan positif agar lebih baik dimasa mendatang. Kegiatan-kegiatan yang telah terjadwal disesuaikan dengan kegiatan belajar mengajar supaya dalam melaksanakannya kegiatan-kegiatan tersebut nantinya akan berjalan dengan lancar tanpa terganggu oleh proses pembelajaran.

Implikasinya mengenai telah dilakukan dalam manajemen pendidikan dasar di SDIT Sabilul Huda dalam pembentukan kepribadian muslim peserta didik hendaknya selalu ditingkatkan secara lebih maksimal, agar dalam pembentukan kepribadian muslim siswa tercapai dan terwujud dalam kehidupan sehari-hari. Para siswa senantiasa menjaga semangat dan rajin dalam menempuh proses manajemen pendidikan dasar dalam pembentukan kepribadian muslim melalui kegiatan-kegiatan positif yang dilaksanakan di SDIT Sabilul Huda.

D. Rekomendasi

Saran yang dapat diberikan melalui penelitian ini yaitu:

1. Melalui penelitian ini, diharapkan kepala sekolah SDIT Sabilul Huda untuk terus meningkatkan program-program atau kegiatan-kegiatan dalam rangka membentuk kepribadian muslim muslim siswa agar proses belajar mengajar berjalan dengan lancar.
2. Melalui penelitian ini, diharapkan para pendidik di SDIT Sabilul Huda agar senantiasa terus meningkatkan dalam membimbing dan membentuk kepribadian muslim peserta didik dengan lebih memaksimalkan lagi tanpa merasa cukup dengan apa yang ada sekarang.
3. Melalui penelitian ini, diharapkan siswa/siswi untuk terus semangat belajar dan memperhatikan setiap perkataan dan nasihat yang diberikan oleh para guru dan harapan yang paling besar agar siswa/siswi untuk selalu menerapkan ajaran-ajaran Islam kapanpun dan dimanapun berada, sehingga menjadi anak yang memiliki pribadi muslim yang baik.